
Antrag Nr. 08-O-07-0037
CDU-Fraktion

Betreff:

Preiserhöhung für unbebaute städtische Grundstücke mit Gartennutzung  

Antragstext:

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen CDU und SPD
 
Der Magistrat wird um unverzügliche Beantwortung der nachfolgend aufgeführten Fragen ersucht: 
a)wann. warum und auf welcher gesetzlichen Grundlage wurden Kleintierzuchtanlagen als 
Grundstücke mit kleingärtnerischen  Nutzungen gleichgestellt? 

b) wie rechtfertigt der Magistrat die Erhöhung des jährlichen Pachtzinses um über 600 % ? 

c) wie gedenkt der Magistrat einer durch die Pachtzinserhöhung verursachten Existenzgefährdung 
der betroffenen Vereine entgegen- 
zuwirken? 

Wiesbaden, 23.09.2008


